

ABC Kinder

Die Antworten zu unserem Quizfragebogen „Fußball“

- 1.) Stehen sich zwei Mannschaften gegenüber, befinden sich insgesamt 22 Spieler auf dem Platz.
- 2.) + 3.) + 4.) Ein Fußballspiel dauert 90 Minuten plus einer Halbzeitpause von 15 Minuten und gegebenenfalls der Nachspielzeit.
- 5.) Danach wird das Spiel endgültig vom Schiedsrichter abgepfiffen.
- 6.) + 7.) Unter den Schuhen sind die Stollen, über den Schienbeinschützern trägt man Stutzen.
- 8.) Endet eine Partie mit einem Gleichstand, spricht man von einem Unentschieden.
- 9.) In der Regel findet die Spiele auf Rasen statt.
- 10.) Der umgangssprachliche „Elfmeter“ heißt offiziell Strafstoß.
- 11.) Je 18 sind es, daher zusammen 36 Mannschaften in Bundesliga und 2. Bundesliga.
- 12.) Bei schweren Regelverstößen zeigt die Rote Karte den Platzverweis an.
- 13.) Für viele trägt die beliebte Sportart den Titel „König Fußball“.
- 14.) Will man nicht allein die Live-Übertragung verfolgen, geht man zum Public Viewing.
- 15.) Von England aus verbreitete sich der Fußball in Europa.
- 16.) Nur im eigenen Strafraum darf der Torwart den Ball mit den Händen berühren.
- 17.) Rekord-Titelträger ist derzeit Brasilien. *(Stand: Juni 2014)*
- 18.) Dreimal – 1954, 1974 und 1990 – holte sich Deutschland den Titel.
- 19.) „Soccer“ heißt es in den USA, wenn von Fußball die Rede ist.
- 20.) Erst wenn der Schiedsrichter erneut pfeift, geht die Partie weiter.
- 21.) Die Schwalbe ist der Vogel, dessen Name dafür benutzt wird.
- 22.) 1954 ging das „Wunder von Bern“ in die Fußballgeschichte ein.
- 23.) Russland und Katar sind zukünftige Austragungsländer von Fußball-WMs.
- 24.) Ein Fußball besteht aus 12 Fünfecken und 20 Sechsecken.
- 25.) Leicht zu merken: Im Januar des „runden“ Jahres 1900 wurde der DFB gegründet.
- 26.) Der erste Titelträger war Uruguay.
- 27.) Tatsächlich war dies erst 1991 der Fall.
- 28.) Derzeitiger Titelträger *(Stand: 2014)* ist die Damen-Nationalmannschaft Japans.
- 29.) Bisher – *Stand: Juni 2014* – war dies 6 Mal der Fall: 1930 in Uruguay, 1934 in Italien, 1966 in England, 1974 in Deutschland, 1978 in Argentinien und 1998 in Frankreich.
- 30.) Zweimal – 1974 und 2010 – war Deutschland Austragungsland.
- 31.) + 32.) Ganze 7 Mal stand die deutsche Nationalmannschaft in einem Endspiel und konnte dreimal dabei gewinnen: Gegen Ungarn (1954), die Niederlande (1974) und Argentinien (1990).
(In den übrigen Finalspielen unterlag sie England (1966), Italien (1982), Argentinien (1986) und Brasilien (2002).)